

Bern, 26. September 2012

Medienmitteilung

Die Landwirtschaft macht einen wichtigen Schritt in die Zukunft

AP14-17 von Bundesrat Johann Schneider-Ammann im Nationalrat erfolgreich

FDP.Die Liberalen freut sich, dass der Nationalrat die Agrarpolitik 2014-2017 des Bundesrates in allen wichtigen Punkten unterstützt hat. Damit ist ein erster Schritt getan, um der Schweizer Landwirtschaft das Tor zur Zukunft zu öffnen: Das verbesserte Direktzahlungssystem – um Leistungen abzugelten, statt Subventionen zu verteilen –, der Systemwechsel weg von den Tierbeiträgen und die Abgeltung der relevanten Leistungen sind dabei wichtige Elemente, die Volkswirtschaftsminister Johann Schneider-Ammann erfolgreich vertrat. Die AP14-17 ist gleichzeitig eine moderate Reform. Weiterhin fließen mit rund 3,7 Milliarden Franken jährlich grosse Unterstützungsleistungen an die Bauern, welche wichtige Arbeit für unser Land leisten. Innovative Bauern erhalten mit der Reform bessere Voraussetzungen ihre qualitativ hochstehenden Produkte zu verkaufen.

Kontakte:

› Nationalrat Jean-René Germanier, 079 628 66 20

› Nationalrat Ruedi Noser, 076 355 66 64

› Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63

› Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41